

Schnell noch mitmachen: Beim Wettbewerb der "Gelben Hand"

Zum neunten Mal ruft der Verein "Mach meinen Kumpel nicht an" junge Menschen auf, aktiv zu werden gegen Rassismus und Rechtsextremismus in der Arbeitswelt. Noch bis zum 16. Januar 2015 können sich Auszubildende, Berufsschüler/innen und Gewerkschaftsjugendliche bewerben.



Zum neunten Mal ruft der Verein "Mach meinen Kumpel nicht an" junge Menschen auf, aktiv zu werden gegen Rassismus und Rechtsextremismus in der Arbeitswelt. Noch bis zum 16. Januar 2015 können sich Auszubildende, Berufsschüler/innen und Gewerkschaftsjugendliche bewerben.

Der gewerkschaftliche Verein "Mach' meinen Kumpel nicht an" tritt für gleiche Rechte für alle ein. Seit seiner Gründung vor über 28 Jahren engagiert er sich gegen Fremdenfeindlichkeit, Rassismus und Rechtsextremismus. Er unterstützt Jugendliche und Erwachsene in ihrem sozialen und politischen Engagement für ein interkulturelles Miteinander.

Infos zum Wettbewerb gibt es **hier** (<http://www.gelbehand.de/setz-ein-zeichen/wettbewerb-die-gelbe-hand/>).